

● En Canadá

CAE VIETNAMITA-TICO ACUSADO DE VIOLAR A SU HIJO

Un vietnamita nacionalizado costarricense, identificado como Dieu Hung Quach Acon, fue capturado ayer en Ottawa, Canadá. A este sujeto se le acusa de haber violado a su propio hijo menor de edad.



Las investigaciones dieron con Quach Acon en Guatemala, pero luego pasó a Canadá. En ese país pretendía nacionalizarse pero al tratar de hacer esos trámites apareció que era buscado por la Interpol. En pocos días será traído a nuestro país para que enfrente la justicia. Este hombre vivía en Cartago y trabajaba como cocinero.